

15/2/82

Les Potins du Jacquemart

Les dépêches n° 37 15 Février 1982

Charles Garreau à France Inter

Notre confrère Charles Garreau (ancien des « Dépêches », envoyé spécial de France-Soir) vient de publier « Alerte dans le ciel », réédition complétée de son livre de 1956.

Mercredi soir, il était l'invité de l'émission de France-Inter de 22 à 23 heures consacrée à « l'Etrange ». A ce micro, il a réaffirmé sa conviction que les OVNI (objets volants non identifiables) s'intéressaient plus à la Terre qu'à ses habitants.